

Félicitations au Club Estoc pour 40 années d'excellence consacrées à la pratique et au développement de l'escrime dans la capitale!

Je tiens à rendre hommage au fondateur de l'organisation, le maître d'armes Guy Boulanger, ainsi qu'à tous ceux et celles qui donnent vie au Club Estoc. Par votre talent et votre passion, vous êtes une source d'inspiration pour plusieurs générations d'épéistes.

À l'heure où un nombre grandissant de citoyens souhaitent adopter de saines habitudes de vie, la Ville de Québec applaudit les efforts des personnes et des organisations engagées à promouvoir l'activité physique.

Régis Labeaume Maire de Québec